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「もっとボランティアを」で We Serve 

1 

「Service Activity is the key to Lions Clubs」 

1 

国国国際際際会会会長長長テテテーーーマママ    

 「We Serve」 

1 



 

 

6 月 28 日（金）、中野会長の最終例会が、「チャーター・ナイ

ト記念例会」及び「年次会合／1421 例会」と銘打って開催さ

れました。   三役会と計画委員会で企画されたこの例会は、 

開会ゴングに始まり、最終例会は合唱団理事会が例会前に開催

されている関係で、合唱団の指導者の先生も参加されおり、訪

問者紹介としてお名前が紹介されました 

最初に、中野会長のテーマであります「温故知新」の流れに

沿って、「大洲ライオンズクラブの歴史」として、大野先生より

卓話をして頂きました。 

■ チャーター・ナイト記念例会 

◼ 大洲ライオンズクラブの歴史について 

             大野 勝也 氏 

■ 年次会合 

■ 会長挨拶        会長 中野 吉貴 

■ 幹事挨拶並びに幹事報告 幹事 矢野 啓文 

■ 年次報告 2018～2019 ガバナーズ・アワード表彰式 

  1.ガバナー特別賞 

  2.新規アクティビティ実践賞 

  3.クラブ会報優秀賞      金賞 

  4.アラート賞 災害対策部門賞 優秀賞 

  5.ガバナー感謝状 YCE ライオンズレオ国際関係委員 

                 久保 昭生Ｌ 

  6.国際会長メダル受賞     寺尾 幸記Ｌ 

■ 次期地区役員紹介    

  ・次期 3Ｒ－1ＺＣ     寺尾 幸記 

・ 会長交代式 

・ 次年度会長挨拶    亀田 雅史 

・ 次年度副幹事     眞鍋 幸一 

・ ドネーション報告 

  ・ ライオンズ・ローァ  宮下 利秋 

■ 懇親会 

中野会長、矢野幹事、一年間お疲れ様でした。  そして

大変お世話になりました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

今井   要 
住所  大洲市平野町野田乙６８７ 

電話  ２４－３７２９ 

 

 

 

 

大洲ライオンズクラブ  第 60 代会長 亀田 雅史 

 

「 2019―2020 会長就任のあいさつ 」 

 

この度、第 60 代の会長に就任することになりました、 

亀田雅史です。 

歳だけは十分にとっていますが、自分の世界の中だけで

生きてきましたので知らないことばかりです。さらに、最近

急にぼけてきています。それを気力と体力でカバーして

なんとか一年間務めさせて頂く所存でございますので、

何卒宜しくお願いいたします。  

 

 

大洲ライオンズクラブは、八幡浜ライオンズクラブのスポンサーにより 1960 年に愛媛県で６番

目のクラブとして結成されました。したがって、本年で 60 周年を迎えることになります。歴代会

長を始め会員諸氏の努力で築き上げてきた歴史を守り、なんとか、60 周年という記念すべき 1

年を全うしたいと思います。 

本年の会長スローガンは「『もっとボランティアを』で We Serve」です。 

ライオンズクラブには、ボランティア団体としての活動と会員相互の親睦を図る活動という２本

の大きな柱があると思います。どちらも組織にとって大切な活動ですが、今年度は、ボランティ

ア活動に少し軸足を移していきたいと思っています。 

 

南予全体が人口減少し厳しい状況にあります。大洲ライオンズクラブも会員の減少をなんとし

ても食い止めねばなりません。そのためにも、ボランティア団体であることをもっとアピールし

て、存在感を増す必要があると思います。 

“老人に愛の手を”の精神で、ご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 『 もっとボランティアを 』でWE SERVE 」 

 



 

   株式会社                    

栄和測量設計  

岩田  重栄 

大洲市柚木 474 番地の１ 

電話 24-7386 FAX 24-7350 

 

 

社会福祉法人 三善会 

理事長 渦尻 敬治郎 

  

〒795-0046 愛媛県大洲市春賀甲 1688 

TEL（0893）26-1216 FAX（0893）26-1217 

 

 

 

 

 

 

本年度、亀田会長のもと幹事を仰せつかりました。私は一度、

菅野隆次元会長のもとで、幹事を務めさせて頂きましたが、

あの頃は訳もわからず、ひたすら必携を頼りに、クラブの運

営の一部に参加していたような感じがします。 

その点、現在の方が少しはお役に立てるのではないかと思

っております。 

 

さて、亀田会長年度は大洲ライオンズクラブ創立６０周年事

業・記念式典と大きな行事が控えております。また３３６－Ａ

地区におきましては３Ｒからガバナー輩出問題と大変な年に

なろうかと思いますが、いろいろな会に出席して情報を大

洲に持ち帰ろうと思います。 

 

また、幹事としてもう一つの役割が会員相互の調整役と思っております。会員の皆様の意見を

まとめてより良い大洲ライオンズクラブにしていきたいです。 

何なりとお申し付けくださいませ。 

 

亀田会長のもとでもう一度幹事をやらせて頂くことは、大変ありがたく、勉強になると思いま

す。クラブの運営に支障を来たさない様頑張って参りますので倍旧のご指導、ご協力をよろし

くお願い申し上げます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事就任あいさつ          第６０代幹事 沖村 忠 

 



内科・循環器科 

大 野 内 科 
院長  大野  勝也 
月～金  午前９時から午後  ６時 

    土  午前９時から午前１２時 

休診日  日曜・祝日 

 

大洲市大洲６６５番地７ 電話２４－６８０0 

 

 

 

循環器科･呼吸器科･内科        

浦 岡 医 院  
    院長  浦岡  忠夫 

 

 

 

 

 

 

大洲 LC は 1960 年 12 月に 22 名の会員によって、出発致

しました。 

来年 2020 年には結成 60 周年を迎えます。この間、会員

の推移もあり今年度は約 48 名（正会員 41名）で 60 周年を

迎えることになります。 

過去には記念事業として 20周年記念事業：大洲城山公園

に総合鉄製遊具、大型時計台設置、30 周年記念事業：ライオ

ンズ椿の路植樹、城山肱川沿いの東屋設置、４０周年：大洲城

天守閣鯱 1 一対設置、そして、50 周年には市立図書館新築

に伴う図書とソーラー電波時計一式贈呈、大洲少年少女合

唱団の制服新調を行っております。 

 

この 60 周年記念事業委員長の大役を仰せつかり、昨年より委員会、打ち合わせ会を開催し

ていますが、今回の記念事業として相応しいものを考えるにあたり、私たちが忘れてはならな

い、昨年の豪雨水害があります。甚大な被害を受けた大洲市に本当に必要なものを勘案した結

果、60 周年記念事業として、大洲・肱川地区の図書館再建のための資金を贈呈することに致し

ました。 

これに伴い、今年 1 月より会員の皆様には記念事業積立金のご協力を頂いておりますこと、

実行委員長として、心より感謝しております。 

2020年 1月25日に開催が決定しております、「大洲ライオンズクラブ結成 60周年記念大会」

が記念事業、大会式典、記念ゴルフも含め大成功に終わりますよう、引き続き会員みなさんのご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
大洲市大洲 877  TEL:２４－２０２４ 

 60周年記念大会実行委員長 あいさつ     冨永浩一郎 
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河辺建設株式会社 

大野 盛喜 

大洲市河辺町植松 436 

TEL：0893-39-2231 

 

    

成長自動車株式会社 

代表取締役  沖村  忠 

大洲市東大洲 1041-1 電話 25-3123 

 

 

 

 

ちょうど一年前、西日本豪雨災害とともに私のライオンズ

会長がスタートいたしました。 

今まで｣に経験したことの無い大洪水が大洲市を飲み込

み、多くの人や家、企業が損害をうけました。会員の中で

も甚大な被害を受けた方もおり、本来ならいち早く電話、

メール等で 

安否を確認すべきでしたが、自分自身のことで手一杯で

あり、非常に申し訳ない気持ちでいっぱいです。 

ジュニトラ、よさこいまた予定された会議等、各種行事が

中止または延期されました。 

そういった中、11 月のお祭り村の開催、また 1 月の大洲復

興冬花火のお手伝い等 

いつも以上のライオンズ活動ができましたのは、大洲復興への会員諸氏の情熱だと感謝してお

ります。 

また温故知新といううスローガンの下、大野Ｌ，兵藤Ｌにはご多忙にもかかわらず 

卓話をして頂きましてありがとうございました。私自身ライオンズに入会して日が浅く、大変勉

強になりました。また新人の会員のかたがたにも、ライオンズクラブの歴史がわかり 

非常によかったと思います。 

長かったようであっという間の一年間でした。本当に会員の皆様にはお世話になりっぱなしで、

皆様のおかげで何とか一年間乗り切れました。 

最後になりましたが、矢野幹事、宮下副幹事、山本事務局には多大なるご支援、ご指導を 

頂きありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一年間を振り返って          前会長 中野吉貴 

 

 



 

 

 

 

 

2018～2019 年度に向け、中野年度のクラブ人事が行われよ

うとしていた昨年５月、ちょうど大洲市長選挙が行われまし

た。当クラブメンバーである二宮隆久氏がめでたく大洲市長

となられた訳です。残念ながら、対立候補である当クラブメ

ンバーでもあった上田栄一氏が敗れる結果となり、上田さん

はご自身の決断で当クラブを退会されました。 

中野年度のクラブ幹事は、上田さんで決定しているものと思

っていた私は、平穏の日々を過ごし、中野さんと楽しく酒を飲

みながら過ごしていた６月初旬のある日でした。「矢野さん、

幹事してもらえませんか？」と中野会長からの要請とともに、

「ライオンズクラブ内では要請を断らない」との宮下さんから

の念押しがありました。まだ、メンバー歴の浅い私は、幹事職をこなせる自信も仕事の時間を割

ける状況がなく、しかも断れないとまで言われると八方塞がりの中、「宮下さんが副幹事しても

らえるなら」との言葉で１年が始まりました。 

その直後に平成 30年西日本豪雨において、多数のメンバーが被災し活動の中止や行事の自粛

がある中、見舞金や義援金の処理、被災地域でのボランティア活動、復興イベントの開催など、

今年度でしか起こらないような事柄に対しての方針決定や決断が迫られ、様々な経験をする

事ができました。 

私たちライオンズメンバーは、職業を持ちながら限られた時間の中で、自身の時間を割き活動

をしています。その活動の根幹にあるものは、We Serve！奉仕する精神、友愛と相互理解にあ

ると捉えています。大洲ライオンズクラブ内には、その根幹の意識が高いメンバーがいらっしゃ

るおかげで学べることも多い良い環境にあると感じています。今年１年間、幹事職に携わりなが

ら様々なこれまでの経緯や趣旨を、メンバーの方々や事務局に教わることが出来ました。 

活動に携わることが出来る時間には個々により千差万別ですが、活動に対する意識や相互理

解の根幹の意識を持つことは、どのメンバーでも共通に出来ることと感じます。 

まだまだ周囲にはクラブを取り巻く組織体系や、当クラブの活動の歴史など充分に把握がな

されないままの方々も沢山居るように感じます。過去の経緯や活動趣旨などを理解すると、目

の前の活動意識も高まるような気がします。 

「温故知新で We Serve！」素晴らしいスローガンの元の 1年でした。中野会長をはじめ宮下副幹

事、事務局山本さん、様々な方々に励まされ活動できた１年でした。 

心より感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

 一年間を振り返って          前幹事 矢野啓文   

 

      

 



 

 

                            

  

私は大洲病院に 3 年間勤めた後、故郷大洲の地で開業した

のが 38 歳の時です。 

今の岡本歯科のある場所にあったある病院が空院になって

いたので、その建物を借りて開業いたしました。   

その当時、ライオンズとロータリークラブから入会の要請を

受けました。 病院の仕事があり、忙しい事になると思いま

したが、よく聞いてみるとロータリーは毎週水曜日、ライオ

ンズクラブは月に 2 回、第２第４金曜日、1 回は夜の例会と言

う事で例会の回数も少ないし、ライオンズクラブに入会させ

てもらう事に致しました。   

 

チャーターメンバーの桝田さんが在籍 59年目くらい、私が 41年目と言う事で、このクラブでは

古参の会員の方になってきました。   

当時実施していたアクティビティに「独居老人宅への訪問」というのをやっていました。 「老

人の日」が近い 9月頃に実施していたと思いますが、会員の中のドクターが一人と、会員が二人、

それから福祉事務所の関係者が一人のチームで、独居の老人宅を訪問し、お土産には紅白の饅

頭を持参して、「お元気ですか」と言う事で、1チームで3・4件回って、2チーム程度で回っており

ました。   

それが 3・4 年程続いたのですが、それよりも実際に行ってもらっているヘルパーさんの方を慰

労した方が良いのではないかと言う事で、一度目は例会にヘルパーさんをお招きしての慰安

会を実施いたしました。  

現在のように、各地区にディ・サービスが出来ている現況では、この事業は必要性がなくなり現

在はやっておりません。    

 

もう一つは、今でも継続している「高島ライオンズクラブ」との交流事業です。  

中江藤樹先生を顕彰して両クラブが姉妹クラブとしてアクティビティをお互いに実施するよう

になりました。   

当時は「交換留学生」として、子供たちを派遣したり、翌年は子供たちを受け入れたり致しまし

た。   

小学生が 4 名、中学生が 4 名、高校生が 2 名と引率の先生が 1 名、それにクラブ会員が同行し

て高島と大洲を交互に訪問いたしました。   

このアクトに同行したことはありませんが、高島ＬＣの周年事業で一度訪問したことがあります。  

高島では、中江藤樹先生のお墓とか、藤樹神社や関係の場所を案内して頂きました。 

 

 卓話 「温故知新」              大野勝也 

 



大洲にお招きした時には、藤樹会の大御所の西村先生が案内役で、まず大洲小学校に行きまし

て、藤樹先生の旅姿の「少年像」を見学、その次には龍護山に行ってご住職より藤樹先生が若

い時に講義を受けたことの説明をして頂き、また大洲高校では「青年像」と「至徳堂」、最後に城

山に登り「藤樹像」を見ると言う日程でやっていました。   

 

今は高島の子供たちとの交換留学をやめて、会員同士の交流の会になり、お互いに行ったり来

たり、また最近は場所を決めて交流例会をしたりとか、交流を継続しております。  

当クラブでは、昔から継続している例会で、「特別例会」という例会があります。   

４月には「花見例会」と言って昼間に紅白の幕を張って、そこで例会を開催したり（現在は城山

での夜例会）、秋の「いもたき例会」は今も続いています。  

私が会長の時には、無理をお願いして「出石寺の一泊例会」と言うのを開催した事があります。 

これは出石寺の神山さんが当クラブのメンバーと言う事で、お願いして開催する事が出来まし

た。   

後、毎年やっている事業とは別に、周年事業と言うのがあります。   

私が記憶しているところでは、20 周年記念の時には、大洲城に子供の遊具を設置しております。  

それから 5 年前の 15 周年には郵便局の本局の横から肱川へ出たところに「神伝流発祥の地」

と言う石碑が立っています。 

これはライオンズが建てて、多分 15 周年記念でやったものだと思います。   

25 周年の時には、村上五郎さんが会長をする予定が、ひょんなことから繰り上がりまして、村上

さんは 24年度の時に会長になって、そのとき私が幹事を一年間勤め、その成り行きで次年度開

催する 25 周年には大会副委員長をやれと言う事になり、「大会副委員長」をさせて頂きました。  

この時の会長が肱川先生で、やった事業が冨士山にある「椿の路」の６割くらいを 25 周年に造

りました。   

これは当時石川先生が「椿を愛する会」の会長と言う事で、椿に造詣が深いと言う事で、九州

の方まで椿の苗を買い付けに行ってもらったりしておかげで、「椿の路」が完成致しました。  

それから 5 年経って 30 周年の時に、残った 4 割位の椿を植えて、現在の「椿の路」が完成致し

ております。   

本年は 60 周年と言う事で、もう 30 年近く経っているので、小さな苗木も大きくなっています。  

30 周年のときにはもう一つ、評論家の「草柳大蔵」さんをお呼びしての「講演会」を開催致しま

した。これが 30 周年記念行事であったと思います。 

40 周年の時には、私は大会委員長を引き受けまして、その時の周年事業は肱川の河畔に「東

屋」を建てました。これが 40 周年の記念事業でございます。   

最近の 50 周年はよく憶えていませんが、新築された市立図書館に「ソーラー時計」を寄贈した

との事です。  

今現在は昨年の水害で壊れ、撤去されている様でございます。 

来年は 60 周年と言う事で、良い事業を期待したいと思います。   

 

 



  

世界で大ブレイク/ジャパニーズウイスキーの秘密 

                        会員投稿   小谷順一  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海
外
メ
デ
ィ
ア
は
、
日
本
が
ス
コ
ッ
チ
を
超
え
、
世
界
の 

リ
ー
ダ
ー
に
な
っ
た
と
報
道
。
ま
た
有
名
ブ
ラ
ン
ド
の
オ
ー
ク

シ
ョ
ン
で
数
千
万
円
の
値
が
付
く
な
ど
熱
が
拡
が
っ
て
い
る
。 

 

し
か
し
、
日
本
の
ウ
イ
ス
キ
ー
に
は
、
冬
の
時
代
が
あ
っ
た
。

百
年
程
の
歴
史
の
中
で
、
日
本
の
ウ
イ
ス
キ
ー
の
ピ
ー
ク
は
一

九
八
三
年
、
そ
の
後
酒
税
法
改
正
に
よ
る
値
上
げ
や
、
何
と
八

割
も
販
売
量
が
減
っ
て
し
ま
っ
た
。
そ
の
時
、
日
本
の
ウ
イ
ス

キ
ー
を
救
っ
た
の
は
ハ
イ
ボ
ー
ル
だ
っ
た
。 

 

戦
後
の
一
時
期
、
安
く
ウ
イ
ス
キ
ー
を
楽
し
み
た
い
人
達
に
流

行
っ
た
飲
み
方
で
あ
る
。 

 

こ
れ
を
サ
ン
ト
リ
ー
の
若
手
社
員
が
居
酒
屋
で
ビ
ー
ル
や
酎

ハ
イ
で
乾
杯
す
る
若
者
を
見
て
、
ウ
イ
ス
キ
ー
も
ジ
ョ
ッ
キ
に

入
れ
れ
ば
乾
杯
し
や
す
く
一
杯
目
か
ら
飲
ん
で
も
ら
え
る
。 

 

そ
し
て
現
代
風
に
ア
レ
ン
ジ
し
、
こ
だ
わ
っ
た
の
が
レ
モ
ン

を
皮
ご
と
入
れ
る
こ
と
で
ソ
ー
ダ
の
爽
快
感
を
強
化
す
る
こ
と

で
し
た
。
し
か
し
、
本
当
の
ジ
ャ
パ
ニ
ー
ズ
ウ
イ
ス
キ
ー
の
快

進
撃
は
こ
こ
か
ら
で
し
た
。 

 

本
場
イ
ギ
リ
ス
で
行
わ
れ
る
ウ
イ
ス
キ
ー
の
二
大
コ
ン
ク
ー

ル
で
二0

一0

年
以
降
だ
け
で
も
毎
年
の
よ
う
に
複
数
の
銘
柄

が
最
高
賞
に
輝
い
て
い
ま
す
。 

 

い
ま
世
界
か
ら
、
他
に
は
な
い
個
性
と
受
け
止
め
ら
れ
て
い
る

の
が
、
飲
み
や
す
く
繊
細
な
味
わ
い
で
す
。 

 

五
百
年
以
上
歴
史
を
持
つ
ウ
イ
ス
キ
ー
の
本
場
ス
コ
ッ
ト
ラ
ン

ド
は
百
か
所
以
上
の
蒸
留
所
が
個
性
的
な
原
酒
を
造
っ
て
、
そ

れ
を
蒸
留
所
同
士
で
協
力
し
、
原
酒
を
交
換
し
合
っ
て
質
の
高

い
ウ
イ
ス
キ
ー
に
育
て
て
き
ま
し
た
。 

 

 

一
方
、
日
本
は
メ
ー
カ
ー
数
が
少
な
く
、
互
い
に
ラ
イ
バ
ル
で
も

あ
る
た
め
原
酒
の
交
換
が
出
来
ま
せ
ん
。
そ
れ
ぞ
れ
の
メ
ー
カ
ー

は
自
前
で
多
様
な
原
酒
を
確
保
す
る
し
か
な
く
、
工
夫
を
重
ね
て

き
ま
し
た
。 

多
様
性
と
奥
深
さ
、
風
味
の
違
う
原
酒
を
い
く
つ
も
ブ
レ
ン
ド
す

る
こ
と
で
、
味
が
決
ま
る
ウ
イ
ス
キ
ー
独
自
の
味
を
と
、
日
本
の

メ
ー
カ
ー
は
工
夫
を
重
ね
数
千
の
多
様
な
原
酒
を
生
み
出
し
て

き
ま
し
た
。 

 
 

寒
暖
差
が
大
き
い
日
本
の
風
土
が
、
原
酒
の
熟
成
を
早
め
、
味
の

奥
深
さ
に
つ
な
が
っ
て
い
る
こ
と
が
分
か
っ
て
き
た
。 

樽
の
作
り
方
一
つ
で
も
、
何
年
も
か
け
て
古
い
ウ
イ
ス
キ
ー
生
産

者
た
ち
が
工
夫
し
て
や
っ
て
き
た
。 

 
 

日
本
人
じ
ゃ
な
い
と
出
来
な
い
と
言
う
面
を
日
本
の
ウ
イ
ス
キ

ー
は
沢
山
持
っ
て
い
る
。 

 

 

ま
た
、
サ
ン
ト
リ
ー
の
蒸
留
器
は
世
界
で
も
例
の
な
い
十
六
も

の
異
な
る
形
を
独
自
に
設
計
し
原
酒
の
成
分
に
微
妙
な
違
い
を

生
み
出
す
と
い
い
ま
す
。 

 

 

外
国
人
は
、
こ
の
日
本
の
ウ
イ
ス
キ
ー
を
飲
ん
で
、
ジ
ャ
パ
ニ
ー

ズ
ウ
イ
ス
キ
ー
は
味
の
バ
ラ
ン
ス
が
優
れ
て
い
て
、
と
て
も
滑
ら

か
で
エ
レ
ガ
ン
ト
で
あ
る
と
評
す
る
。
こ
の
日
本
の
気
候
風
土
と

日
本
人
の
緻
密
さ
が
世
界
に
認
め
ら
れ
、
世
界
中
で
何
千
万
人
も

の
人
が
ジ
ャ
パ
ニ
ー
ズ
ウ
イ
ス
キ
ー
を
持
っ
て
い
る
と
い
わ
れ

て
い
る
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

   
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《
シ
ン
グ
ル
モ
ル
ト
・
ウ
イ
ス
キ
ー
》 

 

 
 

単
一
醸
造
所
の
原
酒
の
み
で
造
っ
た 

ウ
イ
ス
キ
ー 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

   

《
ブ
レ
ン
デ
ッ
ド
ウ
イ
ス
キ
ー
》 

  
 

何
百
と
言
わ
れ
る
多
様
な
原
酒
を
ブ
レ

ン
ダ
ー
と
言
わ
れ
る
プ
ロ
中
の
プ
ロ
が

ブ
レ
ン
ド
し
た
ウ
イ
ス
キ
ー 

  

(有)尾上調剤 

くれよん薬局 

尾上 聖三 
 

大洲市東大洲 74-3 

TEL:59-0320/FAX:59-0322 
 

                                        



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月理事会 7月第一例会の開催！    （第 1422例会） 

亀田会長の年度最初の理事会が、7

月 12 日（金）例会場の料苑たるいで

開かれました。  

本年度のスローガン「『もっとボラ

ンティアを』で We Serve」について、 

説明があり、本年度多くのボランティ

アに積極的に挑戦する考えを表明さ

れました。 又、長浜ＬＣの解散に伴

い、西田洋一さんの正式な当クラブへ

の入会が承認されました。 

 

午前中の理事会に引き続き、7月の第

一例会が開催されました。 矢野ＬＴ

の欠席に伴い、代理で眞鍋副幹事の

初々しい司会で本年度の大洲ＬＣの

年度が始まりました。  亀田会長は

60 周年と言う節目の年のクラブ会長

として、一年間のクラブ運営の基本的

な考えを説明され、会員に協力を求め

られました。 幹事報告では、沖村幹

事の手慣れた進行で報告事項の説明

を致しました。  各委員長には、速

い時期の委員会開催をするように促

し、要領よく指示系統をまとめ、クラ

ブ運営の要としてクラブを引っ張っ

てゆくという意気込みが感じられま

した。 今年度のライオンズローアは 

矢野ＬＴの考えで、事前に誰がするの

か年度の初めに指名をして決定する

事に決まりました。 基本その月の誕

生月の人がローアの担当になります。 

その他の連絡事項から、寺尾地区委員

の諮問委員会開催の日程説明等があ

り、岩田Ｌのローアで閉会しました。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念式典・祝宴委員会 

●案内の範囲は 55周年時に準ずる。 

〇高島ＬＣメンバーに対しては、参加制限を

しない。 ゴルフも案内する。 

●ＯＢ会員はそれぞれで案内を要請する。 

〇登録料 一般￥10,000、会員￥14,000、 

     家族￥3,000、 

●案内文書発送：10月中旬 締切 12/10 

〇式典は 16：00開会、 

記念事業： 

・図書贈呈については、式典中に目録贈呈、 

 ・合唱団はウエルカム演奏 

 ・アトラクションは式典委員会で企画 

 

 記念ゴルフ委員会 

●参加費￥5,000、高島 LC、大洲 RC会員への 

 参加案内をする。 20組仮予約する。 

 表彰式は祝宴の中で実施する。 

 

60周年実行委員会の開催！     於：大洲市民会館クラブ事務局 

『60周年実行委員会』 

 

開催日：7月 11日（木） 

    11：30～13：00 

場 所：事務局 

 

参加者： 

冨永浩一郎 亀田 雅史 

沖村 忠  菊池 敏則 

矢野 啓文 古森 敏夫 

亀岡 玄良 宮下 利秋 

中野 吉貴 

事務局：山本さゆり 

記念誌委員会 

〇記念誌は自主製作とする。 

●直近 5年間の活動内容 

〇アラートに関する記事掲載 

●スポンサーは取らない 

〇参加者のみ配布、 保存の為の冊数 

 

記念事業委員会 

事業名 

●大洲・肱川地区図書館再建に対する図書 

 一式及び消毒機器一式（仮称）￥1,000,000 

〇336Ａ地区へライフジャケット贈呈 100,000 

●大洲少年少女合唱団へ制服新調￥100,000 

〇東京オリンピック観戦ツアー20名募集 

●LCIFへ 1000ドル送金 

 

その他 

〇各委員会にて予算を策定 

●次回委員会は 11月頃開催予定 



 

 

 
会　   　　長 亀 田 雅 史

会 員 委 員 長

（ 会 員 理 事 ） 松 岡 巖 １ZC（地区役員） 寺 尾 幸 記

前 　会 　長 中 野 吉 貴 兵 藤 正 帛 常設委員会担当 菊 池 敏 則

第１ 副会長 菊 池 敏 則 濵 田 耕 造 特別委員会担当 矢 野 啓 文

第２ 副会長 矢 野 啓 文 今 井 要 LCIFクラブコーディネーター 菊 池 敏 則

幹　　  　 事 沖 村 忠 古 森 敏 夫 ITコーディネーター 沖 村 忠

会　　　　 計 佐 々 木 健 一 宮 下 利 秋

副　幹　事 眞 鍋 幸 一 岩 田 重 栄

ライオンテーマー 矢 野 啓 文 村 上 富 朗 松 田 祥 孝

テールツイスター 亀 岡 玄 良 渦 尻 敬 治 郎 洲 ノ 内 耕 二

【常設委員会（運営）】

委 員 会 委 員 長 副 委 員 長

亀 田 雅 史 菊 池 敏 則 矢 野 啓 文

宮 下 利 秋 池 本 真 彦 西 田 洋 一

濱 田 耕 造 中 野 吉 貴 兵 藤 正 帛

寺 尾 幸 記 古 森 敏 夫 眞 鍋 幸 一

古 川 知 巳 佐 々 木 健 一 古 野 青 弘

洲 之 内 耕 二 松 田 祥 孝 中 村 浩 二

村 上 富 朗 亀 岡 玄 良 尾 上 聖 三

岩 田 重 栄 澤 井 尚 樽 井 朗

矢 野 啓 文 池 本 真 彦 中 野 吉 貴

村 上 富 朗 堀 田 修 治 浦 岡 忠 夫

兵 藤 正 帛 是 澤 智 恵 子 矢 野 啓 文

冨 永 浩 一 郎 沖 村 忠 宮 下 利 秋

大 野 勝 也 眞 鍋 幸 一 大 野 盛 喜

今 井 要 亀 岡 玄 良 麓 博 史

【特別委員会】

佐 々 木 健 一 冨 永 浩 一 郎 中 野 吉 貴

眞 鍋 幸 一 洲 之 内 耕 二 菊 池 敏 則

桝 田 與 一 寺 尾 幸 記 松 田 眞

濱 田 耕 造 亀 田 雅 史 二 宮 隆 久

兵 藤 正 帛 寺 尾 幸 記 尾 上 聖 三

村 上 富 朗 亀 岡 玄 良 古 川 知 巳

岩 田 重 栄 宮 下 利 秋 古 野 青 弘

濱 田 耕 造 小 谷 順 一 冨 永 浩 一 郎

池 本 真 彦 沖 村 忠 宮 下 利 秋

古 森 敏 夫 矢 野 啓 文 樽 井 朗

宮 下 利 秋 中 野 吉 貴 久 保 昭 生

６０周年
委員会

冨 永 浩 一 郎 菊 池 敏 則

おまつり村 堀 田 修 治 沖 村 忠

レクリェーション 岩 田 重 栄 古 森 敏 夫

大洲少年少女
合唱団

大 野 勝 也 兵 藤 正 帛

高 島 交 流 尾 上 聖 三 今 井 要

環境保全・保健福
祉・アラート

弓 達 る り 子 寺 尾 幸 記

ＹＣＥ・ﾗｲｵﾝｽﾞﾚｵ・
国際関係

池 本 真 彦 久 保 昭 生

計画・出席 久 保 昭 生 古 川 知 巳

【常設委員会（事業）】

青少年・GST・
ＬＣＩＦ・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ

渦 尻 敬 治 郎 古 野 青 弘

ＭＣ・ライオンズ情
報・

地区誌大会参加
小 谷 順 一 宮 下 利 秋

財務 脇 本 則 彦 矢 野 啓 文

大洲ＬＣ　理事会・委員会　組織表　　2019-2020年度　

クラブ理事
（役員選考）

会計監査

委　　　員

GMT・GLT・ＦＷＴ・
会則

松 岡 巖 中 野 吉 貴



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドリンクドネーション 

6/28 ６月第２例会 

久保 寺尾 亀田 亀岡 矢野 

池本 眞鍋 中野 菊池  

 

  

 

ドネーションありがとうございます （2019.6/28.-7/12） 

6/28 兵藤 大洲少年少女合唱団お世話になります

今井 5/30から4日間の予定で礼文島と利尻島へ行ってきました

佐々木 令和元年6月26日大洲本町支店が130周年を迎えました

古川 介護の世界にも外国人労働者の波がやってきました、月曜からベトナム行きます

亀岡 今年は大阪マラソン（12月）、神戸マラソン（11月）当選しました

寺尾 会報金賞は皆様のおかげです、感謝いたします、国際会長メダルも

亀田 台風なんともなくてよかったです、次年度よろしくお願いします

中野 1年間どうもありがとうございました、来年亀田会長よろしくお願いします

矢野 おかみのささやきのおかげで何とか1年終えることができました、皆様に感謝

古野 中野会長ご苦労さまでした、亀田会長よろしくお願いします

宮下 中野会長、矢野幹事、1年間お世話になりました

冨永 中野会長、矢野幹事、ご苦労様、次年度頑張って、60周年よろしくお願いします

菊池 中野会長、矢野幹事お疲れ様でした、次年度よろしくお願いします

眞鍋 前役員の皆様、お疲れ様でした

7/12 亀田 今年一年よろしくお願いいたします

沖村 オリンピックチケット当たりました。あと２名ライオンズで行きましょう

菊池 新年度が始まりました。亀田会長、沖村幹事よろしくお願いします

濱田 亀田丸いよいよ出航しました。護送船団方式で航海します大船に乗った気持ちで

古森 亀田丸スタートおめでとうございます。釣りで携帯を海に、運よく潜りさんが拾ってくれました

松岡 会長のもっとボランティアをのスローガン、楽しいボランティアを子どもたちと一緒に

中野 新しい亀田年度が始まりました。一年間頑張って下さい

冨永 60周年がスタートしました。各担当の方よろしくお願いします

沖村 先月の例会欠席して屋久島へ、大雨と雷のため上空待機で降りれませんでした

亀岡 7/23-24は新谷夏祭りです。２４日8：30～花火が上がります



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ささの葉さらさら のきばに揺れる  七夕と短冊 ！ 

ささの葉さらさら のきばにゆれる  

お星さまきらきら きんぎんすなご 

ごしきのたんざく わたしがかいた  

おほしさまきらきら そらからみてる 

「たなばたさま」でうたわれる歌詞の

中に、いまいちその意味を把握しにく

いものがあります。 「のきば」とは 

「軒端」とかき、文字通り軒の端っこ

という意味で屋根の庇（ひさし）の 

 
のことです。 「きんぎんすなご」と

は、星々が光り輝いている様子を表し

ています。 すなご（砂子）の意味は

金箔や銀箔を細かい粉にしたもので、

蒔絵や色紙に使われます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊予銀行本町支店の七夕飾りのなかに、桝田Ｌ

（元大洲市長）と二宮Ｌ（現大洲市長）そして 

懐かしいチャーターメンバーの平田弘元メンバーの

短冊が飾られていました。 今一度この懐かしい日

本の風習に思いを寄せてみては・・・・・。 

（写真は佐々木支店長の提供です） 



スナック 百 音 

是澤 智恵子 
 

大洲市中村 228-7 ℡24-7031 

 

 

 

 

 

沢井耳鼻咽喉科医院  

院長 沢井   尚 

 

大洲市中村４３２－２ 

電話  ２４－２５１０ 

 

 

  

 

有限会社 亀岡モータース        

代表取締役 亀岡 玄良 

大洲市新谷乙 1377-1 ℡0893-25-0911 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

有限会社 古森石油店 
 

古森  敏夫 
 

大洲市徳森３３６－１ 

電話  （０８９３）２５－２１１１ 

 

 

 

 

有限会社 亀田 
代表取締役 亀田 雅史 

 

大洲市北只 42-1 

TEL:24-5700/FAX:24-0031 

 

久保不動産開発株式会社  

代表取締役社長   

久保  昭生 

大洲市新谷乙 1528 番地 1 

ＴＥＬ  25-4501  ＦＡＸ25-4502 

 

 

 

菊池税理事務所  

所長  

菊池  敏則 

大洲市平野町野田乙 687-83 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：23-3125 

 

 

 

 

 

大 洲 支 店  

支店長  洲之内 耕二 
 

大洲市若宮５４１番地の１ 
電話２４－２１４１･FAX２４－３５３４ 
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編集後記 

 

 

 

 

創立 60 周年を迎える大洲ライオンズクラブの

新年度が始まりました。 会報も 7 月に今年度

第 1 号を発刊致します。 会報はクラブ会員の

みならず、多くの市民や団体の皆様から情報

を頂き、それを会報に掲載して行きたいと考え

ております。 独りよがりでワンパターンになり

がちですが、毎号見直しながら年間 12 号制作 

出来ます様に編集委員一同頑張りますので 

ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 クラブ会員の皆様には一人でも多く原稿の 

ご依頼をして行く所存でございます。 原稿

を書くのが苦手な人、文章がうまく書けない

人、この際に文章の書かき方を勉強してみ

てはいかがでしょうか！ 毎日見る新聞、こ

こにも文章作成のヒントはあります。 

表紙の写真 ／ 大川嶺 ミツバツルギツツジ     宮下 利秋（撮影者） 

四国カルストの北端に位置する大川嶺連峰のひとつで、笠取山や美川峰などの山頂と稜線で繋がってい

ます。晴れた日には、石鎚山や四国カルストが見渡せるパノラマが広がり、ドライブやトレッキングを

お楽しみいただけます。5 月下旬～6 月上旬にかけては、山の稜線沿いにツルギミツバツツジが咲き誇

り、多くの見物客で賑わいます。 




